



## Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

### Sachsen-Anhalt bietet Region Valencia Hilfe an

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff hat in einem Schreiben an den Präsidenten der Region Valencia, Carlos Mazón, sein Beileid und seine Anteilnahme mit den Opfern und Betroffenen der Hochwasserkatastrophe bekundet.

„Sachsen-Anhalt und die Region Valencia verbindet seit vielen Jahren eine Partnerschaft, daher ist es der Landesregierung ein besonderes Anliegen in diesen herausfordernden Zeiten unsere Anteilnahme und Unterstützung zum Ausdruck zu bringen“, so der Ministerpräsident. Haseloff hat in dem Schreiben über die Hilfen der EU hinaus auch direkte Hilfen Sachsens-Anhalts angeboten und dazu eine Ansprechpartnerin in der Staatskanzlei benannt.

„Ich hoffe aufrichtig, dass sich die Lage bald verbessert und die Gefahren schnell eingedämmt werden können“, betonte der Ministerpräsident.

*Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes [www.sachsen-anhalt.de](http://www.sachsen-anhalt.de), in den sozialen Medien über [X](#), [Instagram](#), [YouTube](#) und [LinkedIn](#) sowie über [Messenger-Dienste](#).*

Impressum:  
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle  
Hegelstraße 42  
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666  
Fax: (0391) 567-6667  
Mail: [staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de](mailto:staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de)